



GETTY IMAGES

## Europas kommende Generation von EU-Patrioten

- Joel Hilliker
- [16.12.2025](#)

Guten Morgen!

Europas Jugend entwickelt sich zu pro-europäischen Patrioten. Eine Rekordzahl von ihnen sehnt sich nach einem starken kontinentweiten Superstaat, so ein *Politico*-Bericht vom Montag. Umfragen unterstreichen den Trend, ebenso wie eine wachsende Flut von milliardenfach angesehenen Beiträgen in den sozialen Medien, in denen „die EU nicht als ein zerstrittener Klub von 27 Ländern dargestellt wird, sondern als eine aufgemotzte Supermacht auf Augenhöhe mit China oder den Vereinigten Staaten, nur klüger und kultivierter“.

Obwohl der Artikel hauptsächlich anekdotisch ist, bietet er einen faszinierenden Einblick in den jugendlichen Enthusiasmus für politische und militärische Einheit, Patriotismus, Angeberei und Herablassung gegenüber Amerika und anderen Nationen, wie man es aufgrund der biblischen Prophezeiungen über die Zukunft Europas erwarten würde.

*Politico* zitiert den außenpolitischen Analysten Josef de Weck mit den Worten, dass die Mainstream-Medien und Politiker sich zwar über den Aufstieg der extremen Rechten aufregen, diese Gruppen in Wirklichkeit aber nicht antieuropäisch seien: „Der große politische Kampf in den kommenden Jahren wird nicht darum gehen, ob die Europäische Union aufgelöst werden soll, sondern darum, welche Version eines föderalistischeren Blocks sich durchsetzen wird.“

Auch wenn die meisten der derzeitigen europäischen Staats- und Regierungschefs noch nicht mit an Bord sind, wünschen sich die Wähler von morgen zunehmend eine starke EU-Armee, eine ehrgeizige und sogar imperialistische Außenpolitik und einen übergeordneten europäischen Machthaber, der die ganze Szene beherrscht. Die Prophezeiung zeigt, dass sie ihren Wunsch bekommen werden [für einen kurzen, berauschenen Moment](#).

**Verurteilung von Jimmy Lai bestätigt Chinas Griff nach Hongkong:** Der Hongkonger Medienmogul Jimmy Lai wurde am Montag wegen der Veröffentlichung von aufrührerischem Material und „Kollaboration mit ausländischen Kräften“ verurteilt und muss nun mit einer lebenslangen Haftstrafe rechnen. Sein einziges wirkliches „Verbrechen“ war die Kritik an der Kommunistischen Partei Chinas (KPCh) und ihrer unrechtmäßigen Unterdrückung Hongkongs. Das Urteil bestätigt also, dass die KPCh Hongkong nun ebenso umfassend und repressiv regiert wie das Festland. Als Großbritannien Hongkong 1997 an China übergab, verpflichtete sich die KPCh, mindestens 50 Jahre lang nicht in die wirtschaftliche, politische und juristische Autonomie der Stadt einzutreten. Doch in den frühen 2000er Jahren begann das Regime mit einer schlechenden Unterdrückung, die 2020 in der Verabschiedung eines Gesetzes zur nationalen Sicherheit gipfelte, das es der KPCh erlaubte, jeden Hongkonger zu verfolgen, der als nicht ausreichend unterwürfig gegenüber der Partei angesehen wurde. Die Verurteilungsquote bei KPCh-Gerichten liegt bei über 99,9 Prozent. Lais Verurteilung ist ein Beispiel dafür, wie China politisiertes Recht einsetzt, um abweichende Meinungen zu unterdrücken, und signalisiert, dass die Welt in eine dunklere,

autoritärere Ara abgleitet.

**China schikaniert und verletzt philippinische Fischer:** Die chinesische Küstenwache hat am Freitag in philippinischen Gewässern mit Wasserwerfern auf philippinische Fischer geschossen, wobei mehrere verletzt und zwei Boote zerstört wurden. Der Angriff ereignete sich in der Nähe der Sabina Shoal im Südchinesischen Meer, die weit innerhalb der ausschließlichen Wirtschaftszone der Philippinen liegt. China ignoriert das Völkerrecht und beansprucht fast das gesamte Südchinesische Meer, einschließlich dieser philippinischen Region. Chinas kommunistisches Regime versucht mit wiederholten Drohungen und Gewalt, die volle Kontrolle über diese wichtige Seeregion zu erlangen. „China schüchtert die Nationen Südostasiens ein, damit sie sich seinem Willen unterwerfen“, schrieb Gerald Flurry [im Jahr 2016](#). „Es zwingt diese Länder, das zu tun, was es will. Alles steuert auf einen Krieg zu.“

**Europäer versprechen Ukraine ‚multinationale Truppe‘:** Am Montag haben die Staats- und Regierungschefs Dänemarks, Deutschlands, Frankreichs, Italiens, Polens, Portugals, Finnlands, Norwegens, Schwedens, der Niederlande, des Vereinigten Königreichs und der Europäischen Union eine Erklärung über den Standpunkt Europas zu einer möglichen Lösung des Krieges in der Ukraine veröffentlicht. Die Bestimmungen sehen eine „multinationale Truppe Ukraine“ unter europäischer Führung und mit Unterstützung der USA vor, die „bei der Regeneration der ukrainischen Streitkräfte, bei der Sicherung des ukrainischen Luftraums und bei der Unterstützung sicherer Meere, auch durch Operationen innerhalb der Ukraine, helfen wird“. Es ist unwahrscheinlich, dass Russland einer solchen Truppe zustimmt, daher scheint die Erklärung als Zeichen der Solidarität gedacht zu sein. Das wird die Verhandlungen und den Krieg verlängern. Bevor die Erklärung veröffentlicht wurde, sagte der Pressesprecher des russischen Präsidenten, Dmitri Peskov, gegenüber Rossiya 1: „Die Europäer spielen ihr eigenes Spiel. Es sieht immer noch so aus, als wollten sie, dass der Krieg weitergeht.“ Deutschland hat [ein Interesse](#) den Krieg fortzusetzen, den es frühzeitig hätte verhindern können. Wie Herr Flurry im Jahr 2023 schrieb: „Ich glaube, Deutschland hat die Ukraine bereits [in einem Geheimabkommen](#) an Russland übergeben.“

**Die Tschechische Republik wird voraussichtlich im nächsten Jahr ihre Botschaft nach Jerusalem verlegen**, so ein alter Beamter, berichtete Jewish News Syndicate gestern. Der neue tschechische Außenminister Petr Macinka erklärte bei einer Chanukka-Veranstaltung in Prag: „Ich persönlich freue mich sehr ... dabei zu sein, wenn eines der Symbole der Solidarität die Tatsache wird, dass die Tschechische Republik endlich ihre Botschaft nach Jerusalem verlegt. Das hätte schon vor langer Zeit geschehen müssen.“ Israelis und Tschechen hatten schon zu Zeiten der Tschechoslowakei enge Beziehungen, aber der neue tschechische Premierminister, Andrej Babiš, wird möglicherweise nicht freundlich bleiben.

**Trump schimpft mit Netanjahu:** Israel hat am Wochenende den obersten Hamas-Befehlshaber Raed Saad in Gaza ermordet. Axios berichtet, dass US-Präsident Donald Trump dem israelischen Premierminister Benjamin Netanjahu gesagt hat, er gefährde den Waffenstillstand zwischen Israel und der Hamas. Ein US-Beamter sagte gegenüber Axios: „Die Botschaft des Weißen Hauses an Netanjahu war: ‚Wenn Sie Ihren Ruf ruinieren und zeigen wollen, dass Sie sich nicht an Vereinbarungen halten, dann seien Sie unser Gast, aber wir werden nicht zulassen, dass Sie den Ruf von Präsident Trump ruinieren, nachdem er das Abkommen in Gaza vermittelt hat.‘“ Die beiden Staatsoberhäupter geben in der Öffentlichkeit ein Bild der Einigkeit ab, aber hinter den Kulissen wachsen die Meinungsverschiedenheiten und könnten schon bald zu einem Bruch führen und dazu, dass sich Israel nach einem neuen Verbündeten umsieht.

**Die britische Reformpartei freut sich über die Unterstützung einer der bekanntesten Pornodarstellerinnen der Welt,** nachdem sie im Spectator ihre Unterstützung für die Partei verkündet hat. Tia Billinger erlangte unter ihrem Künstlernamen mit ihren schockierenden sexuellen Stunts weltweite Berühmtheit. Danny Kruger, einer der wenigen Abgeordneten der Reformpartei, sagte jedoch, die Partei wolle „alle Unterstützung, die wir bekommen können“, und sie werde nicht über die Unterstützer „urteilen“. Die schreckliche Realität ist, dass Großbritanniens [Familienzerfall die Wurzel](#) für viele seiner nationalen Probleme ist. Eine Partei, die solche Allianzen eingehen, wird niemals in der Lage sein, Großbritannien die Reformen zu geben, die es braucht.